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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del
Ministerio de Seguridad, y ante los numerosos reclamos públicos expresados
por comerciantes e industriales de la ciudad de Venado Tuerto y el Centro de
Comercio e Industria de dicha ciudad, en materia de falta de seguridad y
reiterados hechos delictivos sufridos en locales comerciales, informe :

Los programas de seguridad pública implementados o a implementarse
en la ciudad de Venado Tuerto y el departamento General López.
El presupuesto destinado por la Secretaría de Seguridad Pública y la
Policía de la Provincia de Santa Fe para la prevención del delito en
dichas jurisdicciones.
La previsión de refuerzo en materia de personal policial, equipamiento y
móviles para la correcta cobertura de seguridad en la ciudad de Venado
Tuerto y el departamento General López.
La respuesta, si la hubo, a la nota elevada formalmente por el Centro
Comercial e Industrial de Venado Tuerto al señor Secretario de
Seguridad Pública del Ministerio de Seguridad, Dr. Carlos Iparraguirre,
planteando la crítica situación por la que atraviesan las empresas de la
ciudad y su zona de influencia ante la proliferación de hechos delictivos
que han sufrido en forma reiterada en los últimos meses
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Señor Presidente:

La inseguridad se ha transformado en una de las máximas
preocupaciones de la sociedad, a nivel nacional, provincial, regional y local. Los
índices de delito han crecido en forma notoria en todo el territorio provincial y
mas allá de anuncios sobre supuestas tareas de capacitación a la fuerza
policial y declamadas líneas garantistas por parte de funcionarios del Gobierno
de la Provincia, la realidad muestra que poco y nada se ha hecho en esta
materia en los últimos meses.
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De hecho, los registros policiales y periodísticos muestran
una preocupante curva ascendente en la proliferación de asaltos a mano
armada y sucesos de diversa índole en locales comerciales e industriales de la
ciudad de Venado Tuerto y su zona de influencia, lo que motivó que el Centro
de Industria y Comercio local enviara una nota de alto tono reclamando
soluciones y políticas activas al señor Secretario de Seguridad Pública del
Ministerio de Seguridad, Dr. Carlos Iparraguirre.

En la comunicación, los dirigentes empresariales dicen,
entre otros puntos, que "la escalada de hechos delictivos en la ciudad está
alcanzado niveles intolerables". Afirman que "desde hace más de un año,
venimos advirtiendo sobre el agravamiento de la situación y hemos solicitado a
las autoridades provinciales la puesta en marcha de políticas activas para
abordar la problemática de la seguridad en nuestra ciudad".

Sostienen que "lamentablemente nos encontramos con un
nuevo pico delictivo en la ciudad, por lo que le solicitamos en nombre de los
comerciantes e industriales nucleados en nuestra institución, que se haga
presente a fin de explicitar las políticas que en materia de seguridad se están
llevando adelante y los refuerzos comprometidos en materia de recursos
humanos y materiales para garantizar la seguridad".

"La Junta de Seguridad Urbana, integrada por las distintas
entidades, tiene que ser un ámbito de participación de todos los sectores, que
nos permita, a través de la acción política conjunta, instaurar políticas de corto,
mediano y largo plazo que sean acordadas y respaldadas por toda la
comunidad de Venado" finalizan.

Simultáneamente en la semana pasada se llevó a cabo una
reunión de la Junta de Seguridad Ciudadana con las autoridades de la Unidad
Regional VIII" donde se planteó la urgencia de una salida a esta problemática.
En la oportunidad, autoridades de la Municipalidad de Venado Tuerto, a través
de su Secretario de Gobierno, plantearon que "en nuestra ciudad se ha
evidenciado una serie de episodios que motivaron una reacción importante de
la sociedad y charlando individualmente con representantes de distintas
instituciones llegamos a la conclusión que estamos a cinco años de
convertimos en Rosario, en una ciudad más complicada que lo que era Venado
Tuerto años atrás. Si estamos a cinco años de convertimos en Rosario,
estamos a siete de convertimos en Buenos Aires. Es tiempo de empezar a
trabajar en prevención". L-
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La gravedad de la situación, expresada en la honda
preocupación de los actores sociales y políticos de la región, lleva a pedir
soluciones urgentes para un tema que no espera dilaciones.

Por eso apelamos a la sensibilidad del señor Gobernador,
de su ministro de Seguridad y del Secretario de Seguridad Pública parq eu
tomen los recaudos necesarios e implementen las medidas urgentes que se
necesitan hoy para comenzar con políticas activas en relación a una de las
demandas ciudadanas mas fuertes.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del
presente Proyecto de Comunicación.

--,-- -
Gral.López3055- (S3000DCO) Santa Fe ¡\ rgenÜI1a


